



## 新年 あけましておめでとうございます

保護者・地域の皆様におかれましては、穏やかな新年をお迎えのことと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

今年の干支は「子（ねずみ）」です。子年生まれの方は、柔和で几帳面であると言われていています。また、コツコツと仕事に取り組むことができ、「業務モード」に入るのも速く、しかも判断力も高いため、日常業務はテキパキこなすことができるようです。この子年にあやかって、少々問題が発生したとしても、保護者や地域の皆さんと連携しながら機転をきかせて対処していきたいと思ひます。

さて、本日より三学期が始まりました。全校児童174名と職員26名で力を合わせて粘り強く取り組んでまいります。

始業式では、「目の前の人との駆け引きばかりに目を向けず、天を相手にして『人によかれ』という利他の気持ちをもって正しい道を歩みましょう。」と話しました。児童にとって実りある三学期になるよう努めてまいります。今学期も、家庭、

地域の皆様にはご支援とご協力を賜りますようお願いいたします。

## 冬休み集会

12月12日

朝行事の時間に児童会本部の児童が中心となって冬休みの生活について考えました。「早寝、早起きをしよう」や「毎日お手伝いをしよう」、「ゲームのやりすぎに注意しよう」などの提案がなされました。

